

## HOCHZEITSMESSE NEUBURG

# Erfolgreiche Premiere bei „taktgefühl“

*Veranstalter, Aussteller und Besucher waren mit dem Verlauf und dem Besucherzustrom sehr zufrieden*



*Diese edlen Kleider rücken die Braut an ihrem „schönsten Tag des Lebens“ in ein glänzendes Licht.*

Schon kurz nach 11.00 Uhr an vergangenen Sonntagvormittag kamen eine Menge hauptsächlich junge Paare zum Bürgermeister-Hocheder-Platz, da in der Tanzschule TaktGefühl zum ersten Mal die Neuburger Hochzeitsmesse stattfand.

Über 25 Aussteller, allen voran Anbieter von Hochzeitsgarderobe, Tracht und festlichen Kleidern, waren auf der Messe vertreten. Extravagante Hochsteckfrisuren, modische Schnitte und Farben aus Meisterhand waren ebenso zu bestaunen wie eine große Auswahl an Schmuck und Uhren. Die passenden Edelkarosserien standen schon als Blickfang an beiden Zugängen, im Hollywood-Stil als Stretch-Li-

mousine oder ein Wagen der deutschen Oberklasse.

Festtagsgeschirr, Tischdeko, Blumenschmuck und noch vieles mehr, was den Tag zum schönsten im Leben macht, war zu sehen. Ein Teil der besten Gastronomie der Stadt, romantische und mit besonderen Ambiente ausgestattete Zimmer für die Hochzeitsnacht oder die Flitterwoche: mit diesen „Zutaten“ kann man sich vorstellen, dass der Hochzeitstag ein Leben lang in bester Erinnerung bleiben kann.

Für die richtige Live-Stimmung sorgten ein Zauberer oder ein DJ sowie eine Bühnensängerin – mit ihrem Können präsentierte sie sich auf der 1. Neuburger Hochzeitsmesse.

Die Veranstalter, Stefanie Gramlich und Bernhard Gems, die Inhaber der Tanzschule, können durch einen Tanz- oder Auffrischungskurs ebenso für die bleibende Erinnerung an die Hochzeit sorgen, wie Michael Wittmair, der Besitzer des Residenz-Studios, mit Fotokreationen voller Emotionen und in absoluter Spitzenqualität.

Als besonders erfolgreich erwies sich das Messekonzept. Es wurde dadurch bestätigt, dass es sich bei den Besuchern hauptsächlich um junge, interessierte Paare handelte, die diese Messe als kreative Anregung und wichtige Entscheidungshilfe angenommen haben.

Text/Fotos: (gha)